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Question écrite n° 126780

Texte de la question

M. Jacques Remiller appelle l'attention de Mme la secrétaire d'État auprès du ministre du travail, de l'emploi et
de la santé, chargée de la santé, sur la possible utilisation de médicaments inutilisés et rapportés par les
patients à leur pharmacien. Alors qu'en France, Cyclamed a récupéré plus de 13 000 tonnes de ces
médicaments, tous ont été incinérés alors que, pour la plupart, ils ne s'avéraient pas périmés. Certes les
contraintes de sécurité sanitaire sont importantes, mais ne pourrait-on pas trouver une utilisation même partielle
de ce stock, d'autant qu'il semble que toute redistribution humanitaire ait été stoppée depuis plusieurs années ?
Par conséquent, il lui demande de bien vouloir préciser quelles mesures elle entend prendre en la matière.
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